



CLIC AQUÍ PARA LEER
WWW.REVISTAEELCONGRESO.COM



Noticias del Sector Público

CLIC AQUÍ



Del lado de los que hacen.

Inicio Ejecutivo Legislativo Judicial Gobernación Alcaldía Internacional Tecnología Arte La Revista

Buscar...



Buscar

Ingrese el tema que

Buscar

Revista El Congreso Siglo XXI
9.149 seguidores
PÁGINA
WWW.REVISTAEELCONGRESO.COM

ED. 255

Seguir página



Revista El Congreso Siglo XXI
hace 6 horas

#Boycacá | El municipio de Monguí ha preparado la celebración del XI Festival Nacional del Balón, que tendrá lugar los días 15 y 16 de octubre. municipio demongui @municipiodemongui ... Ver más



Minciencias fortalece alianzas en el departamento de Bolívar

Actualidad / Por Paola Salazar

El ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación, Arturo Luna Tapia, llegó a Cartagena, para conocer de primera mano los proyectos en materia energética que se adelantan desde el departamento de Bolívar, identificar más oportunidades para trabajar conjuntamente con la academia y definir estrategias para robustecer el sector productivo a través de la ciencia.

Aquí les contamos los principales detalles de su recorrido de dos días por la 'La Heroica'.

Tránsito a las energías limpias: Centro de innovación Econova de **Ecopetrol**

La transición energética sostenible sin duda es una de las principales apuestas del Gobierno del presidente Gustavo Petro. Actualmente, en el país se adelantan diferentes proyectos liderados por grandes empresas como **Ecopetrol**, los cuales conoció de primera mano el ministro Luna, quien se reunió, en la refinería de Cartagena y en el Centro de innovación Econova, con representantes de la compañía para hablar sobre los avances en esta materia.

Entre las iniciativas encontradas por el jefe de la cartera están la puesta en marcha del centro de innovación Econova, donde se investiga sobre la descarbonización, la transición energética, los activos resilientes, la reutilización del agua como recurso rentable y sostenible, al igual que la potencialización de la captura de carbono en sumideros naturales colombianos.

“Vimos los trabajos que están haciendo **Ecopetrol** y sus aliados en temas de Ciencia, Tecnología e Innovación en busca de la transición energética, que sin duda son unas apuestas muy importantes

ESPACIO DISPONIBLE

[PAUTE AQUÍ]



para el país, que podrán aportar a la solución de los problemas sociales y económicos de Colombia”, resaltó el ministro Luna.

Por su parte, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, destacó los puntos en común en temas como el manejo de aguas, redes de innovación, energía eficiente, sostenible y asequible, biodiversidad y bioeconomía. “Quedamos con una agenda muy completa que va a beneficiar al desarrollo de la tecnología y la innovación”, enfatizó.

‘Fortalecimiento de la base científica para encontrar soluciones innovadoras para el desarrollo del país’ Minciencias en reunión de ASIESCA

La ciencia nace desde las aulas, de tal modo que la academia es un aliado clave para consolidar una sociedad basada en el conocimiento; por esta razón uno de los espacios más importantes en la agenda del ministro Luna fue la reunión con los rectores de las universidades de la región Caribe, llevada a cabo en las instalaciones de Unitecnar.

En el encuentro se compartieron puntos fundamentales de las políticas de investigación e innovación orientadas por misiones, que buscan fortalecer el ecosistema científico. Entre tanto, el ministro Luna les recordó a los asistentes la importancia de dinamizar los procesos de transferencia de conocimiento hacia las regiones, asegurando que “se necesita el apoyo de las universidades para que de forma conjunta se encuentren rutas para construir capacidades de ciencia, tecnología e innovación en todas las regiones del país, convirtiendo a la ciencia en un factor de desarrollo justo y equitativo para la nación”.

Por su parte, José Rafael Consuegra, presidente de Asociación de Instituciones de Educación Superior del Caribe, manifestó que se seguirá “trabajando juntos en el desarrollo de alternativas sostenibles a través de la investigación y la generación de conocimiento”.

Reunión con los empresarios agremiados en la ANDI

En su encuentro con los empresarios agremiados en la ANDI, seccional Bolívar, el ministro Arturo Luna presentó la oferta institucional de Minciencias al sector productivo.

“Desde Minciencias estamos promoviendo una serie de instrumentos orientados a apalancar la inversión privada desde el sector productivo hacia la ciencia, tecnología e innovación en el país. Estos incluyen la estrategia ‘Pactos por la Innovación’, temas de innovación empresarial y también propiedad intelectual con el cual buscamos apoyar el desarrollo de patentes a partir de desarrollos tecnológicos que se den en el país y que aporten soluciones prácticas a la sociedad”.

Los empresarios del departamento de Bolívar se mostraron dispuestos a trabajar de la mano con Minciencias para aumentar la productividad, fortalecer los emprendimientos y generar alternativas para el desarrollo de Colombia.

Cortesía de [Minciencias](#).



[← Entrada anterior](#)

[Entrada siguiente →](#)

Revista **El Congreso**

Revista El Siglo XXI

Cra 70c N0 51-51 Barrio Normandía

Bogotá D.C. – Colombia



El 15 y 16 de octubre se realizará el Festival Nacional del Balón en Monguí

Dos oros le dan más brillo a la delegación colombiana en los Juegos Suramericanos

(601) 5209315 – (601) 4672651

3102607465 – 3148606000

